

L'Abaille de la Nouvelle-Orleans

NEW ORLEANS, LEE PUBLISHING CO., L'EDITEUR

100 N. Poydras Street, New Orleans, La.

FROM THE PRESS OF THE NEW ORLEANS, LA. PRINTING CO., 100 N. Poydras Street, New Orleans, La.

Matin Meteorologique

Washington D. C., 14 septembre. Indications pour la Louisiane. Temps - beau jeudi, plus frais dans la partie sud-est; beau vendredi, plus chaud dans la partie nord, vents légers de l'ouest du nord-est.

BULLETINS.

Tokio, 14 septembre. 3 p. m. - Le Feld-Marschal Oyama confie la nouvelle qu'une troupe considérable de Russes reste au sud de la rivière Hun, et dit que les Russes forment les hauteurs des deux côtés du Liao à Tie Pass.

St-Petersbourg, 14 septembre. - Le général Stoessel, commandant des troupes militaires russes à Port Arthur, rapporte en date du 25 août et du 2 septembre que de nouveaux assauts japonais contre la forteresse ont été repoussés avec de faibles pertes du côté des défenseurs.

Paris, 14 septembre. - La dépêche suivante a été adressée à son journal par le correspondant de l'Echo de Paris à St-Petersbourg.

Le ministère de la marine me télégraphie relativement à l'arrivée du transport russe Lena à San Francisco, qu'un autre navire, le Korea, se rend aussi dans ce port américain de la Pacific.

Les navires russes ont reçu l'ordre de se conformer scrupuleusement aux règles de neutralité américaine, qui doivent leur permettre de prendre assez de charbon pour pouvoir se rendre à Vladivostok.

Je considère la situation très véridique, attendu qu'il est évident que les navires sont chargés d'empêcher que des marchandises de contrebande soient expédiées au Japon et peut être aussi de capturer les navires qui porteront de la contrebande.

Je suis informé qu'Alexis succèdera éventuellement au ministre des affaires étrangères Lam-dorff et qu'il adoptera une politique diplomatique active.

Berlin, 14 septembre. - Le colonel Guedke, le correspondant du Tageblatt en Mandchourie, a envoyé à son journal ce matin, de la Passe Tie, le télégramme suivant: "L'armée russe a établi ses positions au sud de la Passe Tie. Les Japonais se sont avancés à 6 milles au nord de Liao Yang."

Le général Nicolaievitch.

St-Petersbourg, 14 septembre. Il y a des rumeurs courantes à St-Petersbourg annonçant que le général Nicolas Nicolaievitch, inspecteur de la cavalerie, sera envoyé en Mandchourie pour relever le général Kouroupatkine de ses fonctions.

Nicolaievitch a de magnifiques états de service qu'il a établis pendant la guerre contre les Turcs. Il se pourrait cependant que ces rumeurs n'aient aucun fondement.

La mobilisation en Russie.

St-Petersbourg, 14 septembre. - La mobilisation des troupes de la province d'Odessa comprendra les 14me et 15me divisions du 5me corps d'armée.

La 14me division est célèbre dans l'armée russe sous le nom de division Dragomiroff. C'est à la tête de cette division que Dragomiroff traversa le Danube en 1877 et réussit à garder la passe Shipka contre une armée turque forte de 70,000 hommes.

La 15me division a contribué pendant plusieurs années à fournir le détachement russe des troupes européennes stationnées dans l'île de Crète.

Le lieutenant général Myloff qui prendra le commandement du 5me corps est originaire du Caucase. Il a de magnifiques états de service.

Les deux visions vont se rencontrer immédiatement en Mandchourie.

Rapport du général Kouroupatkine

St-Petersbourg, 14 septembre. - Le rapport détaillé de la bataille de Liao Yang si longtemps attendu à St-Petersbourg, vient enfin d'arriver. Le ministère de la guerre a annoncé aujourd'hui que ce rapport était très long.

Il donne le détail des opérations du 25 août au 5 septembre. Le général Kouroupatkine dans ce rapport annonce que la retraite s'est effectuée avec une grande précision et que pas un seul canon n'a été abandonné.

Le total des pertes russes se monte à 17,000 hommes sur lesquels il y a eu 4,500 tués.

PERTES RUSSES.

St-Petersbourg, 14 septembre. - Le général Kouroupatkine estime que 4,000 Russes ont été tués et 12,000 autres blessés du 25 août au 5 septembre.

Le siège de Port Arthur.

Chefoo, 15 septembre. - Un Chinois qui a quitté le promontoire de Liao tai dans la journée du 10 septembre est arrivé hier à Chefoo. Il déclare que l'assaut général qui devait être donné par les Japonais dans la journée du 10, n'a pas eu lieu.

Les Russes portent toute leur attention sur la ligne des forts situés au nord-ouest de la citadelle. Les soldats russes se nourrissent principalement de pain noir, et ont rarement de la soupe. Il n'y a plus que quelques têtes de bœuf qui restent à Port Arthur. Ce bœuf est réservé pour la nourriture des officiers supérieurs.

Il ne se passe pas de jour que le lieutenant-général Stoessel ne vienne par la ligne des forts.

Ces efforts infatigables relèvent le moral des soldats. Les Japonais ont construit un fort sur la côte nord de la baie des Pigeons à l'ouest de Port Arthur.

Il y a actuellement 16 hôpitaux en opération à Port Arthur, et des hôpitaux de campagne sont établis dans chaque fort.

Les Japonais bombardent continuellement la forteresse. Dans la journée du 9 septembre un obus est tombé sur une église dans le centre de la ville.

Un chinois a été tué et plusieurs blessés.

Décision de la cour de prise.

Vladivostok, 13 septembre, (en retard). - La cour de prise a pris la décision de relâcher le vapeur anglais Calchas, capturé par l'escadre de Vladivostok pendant qu'il se rendait du Détroit de Puget dans les ports du Japon, ainsi que les articles neutres de la cargaison du navire.

La farine, le coton et le bois consignés au Japon seront confisqués. Le Calchas sera détenu trois mois de manière à donner le temps à ses propriétaires de faire un appel contre la décision de la cour de prise.

Le représentant naval russe a protesté devant la cour contre la relaxation du vaisseau.

Article stupéfiant.

St-Petersbourg 14 septembre. - Le fait que le gouvernement des Etats-Unis, par l'intermédiaire de l'ambassadeur McCormick, a ouvert des négociations avec le gouvernement russe dans le but d'obtenir la reconnaissance des passeports pour les Israélites en Russie n'est pas généralement connu ici.

Le Journal de St-Petersbourg, l'organe semi-officiel du ministère des affaires étrangères, reçoit lui-même ce rapport de la presse étrangère avec incrédulité.

Le Journal fait allusion dans un éditorial à ce qu'il appelle un article "stupéfiant du Siècle", de Paris, représentant le président Roosevelt comme un nouveau Moïse qui cherche à imposer aux Russes un traitement libéral des Israélites russes naturalisés aux Etats-Unis, et Pobedonostoff (le procureur-général de Saint-Synode) comme le mauvais génie de la Russie.

Rapport de l'Ortona.

Gibraltar, 14 septembre. - Le vapeur angl. Ortona, capitaine Fletcher, qui est arrivé de Lon-

ECZEMA

sufferers, read what

Hydrozone

Prof. Charles H. ... Hydrozone ...

Prof. Charles H. ... Hydrozone ...

Dépêche du général Stoessel.

St-Petersbourg, 14 septembre. - L'empereur a reçu la dépêche suivante du général Stoessel, commandant des troupes russes à Port Arthur, datée du 25 août: "Je suis heureux d'annoncer à Votre Majesté qu'à 3 heures du matin le 27 août, pendant un violent orage accompagné de pluie, les Japonais ont encore essayé de s'emparer de la position sur notre flanc gauche, près du Fort No 10, à la montagne Ulan.

Leur attaque a été repoussée partout. Nos pertes sont légères: trois hommes tués et deux officiers et 95 hommes blessés. Les blessés ont été amenés ici et sont bien soignés. De nombreux cadavres japonais auraient été recueillis par nous, mais l'ennemi nous a empêché de le faire en ouvrant le feu sur ceux qui avaient été envoyés au dehors sous la protection du drapeau de la Croix Rouge.

Une autre dépêche du général Stoessel à l'empereur, en date du 2 septembre, dit: "Dans la nuit du 1er septembre l'ennemi a attaqué les monts Visokaya et Dinnaya et les fortifications voisines, ouvrant simultanément un feu d'artillerie sur les forts et sur les montagnes.

La première ligne de l'ennemi suivie de colonnes japonaises a été découverte à temps et nos batteries ont ouvert le feu sur elle. Fort heureusement cette ligne a rencontré quelques mines automatiques qui ont causé la mort de nombre de soldats. L'attaque a été repoussée. Nos pertes ont été faibles: un officier et sept hommes blessés.

Rapport du général Nodzu.

Tokio, 14 septembre, après-midi. - Le général Nodzu rapporte que la plus rude bataille devant Liao Yang a eu lieu dans la soirée du 3 septembre. Le vingtième régiment qui avait précédemment perdu deux commandants et quatre commandants de bataillons, est héroïquement monté à l'assaut et a délogé les Russes de leurs redoutes à Yus-fangmiao.

Il n'y avait plus alors d'officiers japonais au-dessus du grade de capitaine. Le capitaine Yegami, qui commandait le régiment, a conduit la charge, enthousiasmant ses hommes.

Les troupes de réserve ont rempli sans hésitation les vides dans la ligne d'attaque, et sans se préoccuper de l'enchevêtrement des fils de fer et d'autres obstructions, elles se sont précipitées sur les fortifications russes en criant: "Banzaï!"

Un bataillon a perdu tous ses officiers dans le premier combat et a été commandé ensuite par un simple soldat. Une compagnie fut réduite à 14 ou 15 hommes. Les régiments perdirent de 1,200 à 1,300 hommes.

En dépit de la fatigue les Japonais se sont remis à la poursuite des Russes à l'aube du 4 septembre, mais l'absence de ponts les a forcés à rester temporairement au sud de la rivière Taïste.

Le compositeur Nunez.

Mexico, 14 septembre. - Don Jaime Nunez le célèbre compositeur de l'hymne national mexicain, qui réside à Buffalo, est arrivé aujourd'hui à Mexico. M. Nunez est invité par la ville de Mexico pour participer à la fête de l'indépendance nationale qui sera célébrée vendredi.

Etat du prié Herbert Bismarck

Friedrichshagen, 14 septembre. - Le prince Herbert Bismarck endure aujourd'hui de grandes douleurs qui sont allégées par des injections.

Mort d'un centenaire.

Montgomery, Ala. - James McWilliams est mort aujourd'hui à son domicile de Greenville, Alabama, à l'âge de 107 ans. McWilliams était un vétéran des guerres contre les Indiens, de la guerre avec le Mexique et de la guerre civile.

Insurrection des Albanais.

Salonique, Turquie d'Europe, 14 septembre. - Six bataillons de la milice locale ont été mobilisés dans les districts de Kilkish, Seres et Berat. Ces bataillons seront envoyés à Prizren dans le but de supprimer l'insurrection albanaise. Un bataillon est parti aujourd'hui de Salonique pour Prizren.

La révolte parmi les Albanais est générale et ils exigent que leurs droits soient reconnus.

Protestations injustes.

New York, 14 septembre. - Le contre-amiral Walker, chef de la commission du Canal de Panama, a déclaré aujourd'hui à son arrivée de Cuba que le gouvernement des Etats-Unis avait l'intention de garder deux ports ouverts dans la Zone du canal, malgré toutes les protestations que pourraient faire le gouvernement de Panama.

Il a ajouté qu'il ne prévoyait aucun ennui du fait que Ancon, du côté de Panama, et Cristobal, près de Colon, ont été déclarés ports libres.

L'amiral dit que les excavations se font deux fois plus vite, avec moins d'hommes et à moitié prix de ce qu'elles coûtaient sous la compagnie française.

Les conditions sanitaires sont excellentes et le travail de construction du canal est rapidement mené.

Les nouvelles publiées au sujet de l'excitation politique à Panama étaient très exagérées, dit-il. Tout paraît tranquille actuellement, et les habitants de Panama semblent satisfaits.

Mariage d'une Américaine avec un Chinois.

Chicago, 14 septembre. - Après avoir parcouru 3,500 milles pour devenir la femme du Dr Law Keem, un médecin chinois, Mlle Edith Miller accompagnera son époux oriental de Chicago à Hong Kong où elle l'aidera à constituer une résidence et un collège médical d'après le plan des institutions américaines.

Le mariage qui vient d'avoir lieu, est le dénouement d'un roman commencé il y a neuf ans quand le jeune chinois et la jeune Américaine étaient condisciples au collège Healdsburg, à Healdsburg, Cal.

Le Dr Keem a pratiqué la médecine pendant plusieurs années à Fresno, Calif., où résidait Mlle Miller. Le Dr et Mme Keem se sont rendus sur le littoral d'Hong Kong et feront escale à Honolulu et dans les ports japonais.

Faux billets de banque.

Mobile, Alabama, 14 septembre. - Un certain nombre de billets contrefaits, de la valeur de 5 dollars, ont fait leur apparition ce matin à Mobile. Les détectives se sont immédiatement mis en campagne et ils ont relevé les traces de deux individus qui dans la nuit d'hier ont écopé un grand nombre de ces faux billets dans le quartier mal famé de Mobile.

Un homme a été arrêté mais il n'a pas encore été possible d'établir sa culpabilité. Ces faux billets portent le No de la série 1113 avec le portrait du président Garfield. Ils sont timbrés de la United States National Bank, de Morristown, New Jersey.

Les policiers sont d'avis qu'un grand nombre d'écrocs sont actuellement dans les principales villes du sud où ils cherchent à écouler ces faux billets.

Explosion d'une bombe.

New York, 14 septembre. - Une bombe a éclaté hier soir à la porte de l'Orphelinat de St-Joseph, dit une dépêche de Barcelone au "Herald". De grands dégâts en ont résulté mais le correspondant ne donne aucuns détails.

Soulèvement en perspective.

New York, 14 septembre. - Une troupe russe qui a quitté Ham-bourg samedi est arrivée à Pak-cheng et à Hoowen, dit une dépêche de Gensan, Corée, au "Herald". La menace d'un soulèvement des Toughaks, une société rebelle coréenne cause une grande anxiété au nord.

La chape achetée par J. Pierpont Morgan.

New York, 14 septembre. - Le "Giornale di Bologna" annonce d'après une dépêche de Milan au "Herald" qu'une lettre reçue d'un ami intime de J. Pierpont Morgan affirme que ce dernier a acheté à Londres et qui est actuellement exposée au Musée de South Kensington, a été volée à la cathédrale d'Ascoli. M. Morgan ignorait que la chape eût été illicitement obtenue et d'après l'auteur de la lettre il est décidé à la rendre à Ascoli.

Le froid dans le Nord-Ouest.

Lincoln, Nebraska, 14 septembre. - Une forte gelée s'est étendue sur presque tout l'état du Nebraska, la nuit dernière. Les récoltes n'ont pas beaucoup souffert du froid. Presque tout le mois du Nebraska est hors de danger.

Sioux City, Iowa, 14 septembre. - Des dépêches spéciales du Dakota du Sud montrant que les récoltes ont peu souffert de la légère gelée de la nuit dernière.

LION BRAND

Chemises Coles et Manchettes

Tous sous la même marque de fabrique.

Ils sont adaptés l'un pour l'autre.

ILS VOUS CONVIENTRONT.

311-313 - 2e étage -



EN S'ACHARANT

Sur votre toilette, qu'elle soit un mariage, un anniversaire, un dîner, un soir de plaisir, un jour de deuil, vous voudrez vous distinguer par une tenue qui sera à la fois élégante et confortable. C'est pourquoi nous vous recommandons les vêtements de la maison Joseph Schwartz Co. Ltd. Ils sont faits de tissus de première qualité, et sont coupés et confectionnés avec une précision et une élégance qui ne se trouvent nulle part ailleurs.

JOSEPH SCHWARTZ CO. LTD. 521-523 rue Perdido.

Agents des célèbres wagons de terre et de toit de Portland et Tennessee. Ils ont les plus beaux matériaux de l'Etat et de l'étranger.

AMUSEMENTS.

ST. CHARLES

OUVRIRE

Lundi, 19 Septembre.

AVEC

Vaudeville Moderne

13sept-31

GRAND THEATRE DE LA TOULONNE

THE CHERRY PICKERS.

CRESCENT

DARKEST RUSSIA

OPERA FRANÇAIS.

Baldwin Metville Stock Company

"Night Before Christmas"

RESTAURANT et BUVELETTE

BANDAGES MERNAIRES

AGENCEMENT POUR

Difformités, Jambes Cambrées, Genoux Crochus, Pieds Plats, etc.

C. LAZARD & CO., L'Id.

LES ANCIENS ET POPULAIRES MARCHANDS DE VETEMENTS CONFECTIONNES, d'Articles de toilette et de Chapeaux

Le magasin est ouvert le samedi soir jusqu'à 10 heures et fermé le dimanche. 604 et 606 RUE DU CANAL.

D. MERCIER'S SONS

Les marchands renommés par la modicité des prix de leurs articles et la loyauté dans leurs transactions commerciales.

Le magasin est ouvert le samedi soir jusqu'à 10 heures et fermé le dimanche. 604 et 606 RUE DU CANAL.

Alliances et tous autres genres de Bagues de Mariage.

Médailles de tous dessins en argent et en or. CHEZ

WM. FRANTZ & CO., JOAILLERS

RECEVEURS DE FRANTZ BROS & CO. 333 RUE DU CANAL PRES DAUPHINE

F. A. BRUNET, JOAILLIER

313 RUE ROYALE

INCORPORÉE EN 1866.

SUCCESSALE DE LA COMPAGNIE D'ASSURANCES DU SUN MUTUAL

DE LA NOUVELLE-ORLEANS.

Capital de 1,000,000 de francs payés dans les Etats-Unis.

La Compagnie d'Assurances Liverpool & London & Globe.

Capital de 1,000,000 de francs payés dans les Etats-Unis.

La Compagnie d'Assurances Liverpool & London & Globe.

L'ABEILLE

DE LA

Nlle-Orléans.

CUMBERLAND

TELEPHONE

2096-21

RESTAURANT et BUVELETTE

BANDAGES MERNAIRES

AGENCEMENT POUR

Difformités, Jambes Cambrées, Genoux Crochus, Pieds Plats, etc.

The McDermott Surgical Instrument Co., Ltd. 316-318 RUE ST-CHARLES.

GRUNEWALD'S advertisement for pianos and organs.